

En las últimas temporadas, Las Ramblas se ha consolidado como una de las mejores ganaderías de España

vacas, puesto que esta finca es más llana y tiene mejores pastos que "Las Ramblas", situada en el término de Elche de la Sierra, donde los toros suben y bajan por un quebrado terreno, lo que los mantiene bastante musculados, un factor que ayuda a que los toros no se caigan en la plaza.

La primera actuación de la ganadería Las Ramblas se produjo en 1990 en Villarreal, en un festival en el que toreaban Dámaso González, Esplá y El Soro. En aquella época, cuando Daniel Martínez era un ganadero desconocido, lo ayudó mucho Dámaso González, quien le abrió muchas puertas para darse a conocer. De modo que empezó a acudir a festivales en los que toreaban El Soro, Esplá o José Fuentes.

Así, fueron proliferando buenos comentarios en torno a la ganadería Las Ramblas, lo que propició que Emilio Miranda le diera una novillada en Valencia y otra en Granada. También a través de Emilio Miranda, Ángel Bernal, empresario murciano, le contrató una novillada en Murcia.

El 24 de septiembre de 1995, la ganadería Las Ram-



El ganadero Daniel Martínez en su finca de Las Ramblas, en el término de Elche de la Sierra, en Albacete.

blas se presentó en Las Ventas coincidiendo con la presentación como novillero de José Tomás, quien supo aprovechar la tarde y consiguió dar la vuelta al ruedo y salir a hombros por la puerta grande.

Al año siguiente, el 2 de mayo de 1996, hubo una corrida Goyesca en Madrid, en

la que Joselito mataba, él solo, seis toros y, aunque Daniel Martínez todavía no había lidiado toros en ninguna plaza, el apoderado de Joselito lo llamó para pedirle dos toros. Aquella tarde Joselito obtuvo un gran éxito y desde entonces siempre que acude a un festival de toros sueltos ha

contado con alguno de esta ganadería.

Actualmente, todas las figuras del mundo taurino han lidiado toros de Las Ramblas, propiedad de Daniel Martínez: Enrique Ponce, César Jiménez, Joselito, José Tomás, El Juli, y un largo etcétera.

La Cerca

El Cid, Antón Cortés y Manzanares lidiarán toros de Las Ramblas el 15 de septiembre en Albacete

Desde que inició sus primeros pasos, la ganadería Las Ramblas ha seguido una trayectoria ascendente que le ha llevado a situarse entre las mejores de España.

La pasada temporada, tras dos años siendo la ganadería triunfadora de las Fallas de Valencia, un año al mejor toro y el otro a la mejor corrida, Las Ramblas repetía en 2007, por tercer año consecutivo, su éxito en la plaza valenciana.

Esta temporada, Las Ramblas lidió el 17 de marzo en Las Fallas, donde Enrique Ponce fue proclamado triunfador de la Feria Taurina de Fallas por el jurado de la Diputación Provincial de Valencia y obtuvo también el premio Manuel Granero a la mejor faena del abono, por la ejecutada al cuarto toro de Las Ramblas.

Posteriormente, Daniel Martínez ha lidiado este año, por primera vez, una corrida completa en Las Ventas, donde ya había presentado novilladas y festivales completos y grandes figuras, como Enrique Ponce y Joselito, habían matado toros sueltos de su ganadería.

Seguidamente, ha toreado en Nîmes y Alicante. El colofón de la temporadas 2008 lo pondrá Las Ramblas en la Feria Taurina de Albacete, donde lidiará el 15 de septiembre con un gran cartel: El Cid, Antón Cortés y José María Manzanares.

Torear en Albacete supone una gran responsabilidad para Daniel Martínez, quien tan solo ha lidiado con anterioridad en una ocasión en la Feria Taurina de Albacete.



Magnífico ejemplar de la ganadería de Daniel Martínez, en la finca de Las Ramblas.